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CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO ESTADO DA PARAÍBA 

 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA CÂMARA 
ADMINISTRATIVA DO CONSELHO 
REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 
ESTADO DA PARAÍBA, REALIZADA EM   26 
DE JANEIRO DE 2022. 

 

Às nove horas do dia vinte e seis do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, 1 

teve início a primeira Reunião da Câmara Administrativa do Conselho Regional de 2 

Contabilidade da Paraíba (CRCPB), realizada de forma virtual. Presidida pelo vice-3 

presidente Administrativo, contador ABELCI DANIEL DE ASSIS FILHO, e com a 4 

participação do presidente, ROMULO TEOTONIO DE MELO ARAÚJO, do 5 

coordenador da Câmara Administrativa, contador ALEXANDRE AURELIANO 6 

OLIVEIRA FARIAS, do técnico em contabilidade VALTER EUGÊNIO DA SILVA, do 7 

contador JOELMARX SILVA DE OLIVEIRA SOBRINHO, do contador JOSÉ TIAGO 8 

ANGÉLICO DA SILVA, da diretora executiva, DEGINALDA FÁBIA BARBOZA 9 

MENDES, e na gravação os funcionários HERIBERTO DE SOUSA FREITAS e a da 10 

funcionária VANESSA CORDEIRO DA SILVA.  I – Abertura da Reunião: o vice-11 

presidente Albeci Daniel saldou a todos e passou a palavra para o presidente Rômulo 12 

Teotônio. O presidente deu boas vinda, comentou sobre a criação da Câmara 13 

Administrativa e desejou um bom trabalho a todos. II – Comunicados: II.1 14 

Atribuições da Câmara Administrativa - Regimento Interno – art. 22: o vice-15 

presidente, Albeci Daniel, apresentou em tela e fez a leitura do art.22 do Regimento 16 

Interno do Conselho Regional de Contabilidade- CRCPB, que continha as 17 

competências da Câmara Administrativa, e passou a palavra para a diretora, Fábia 18 

Barboza, falar um pouco do Relato Integrado. A diretora informou que o Relato 19 

Integrado é a história do regional durante a gestão, explicou como os dados são 20 

implantados no site, relatou que o Conselho Federal de Contabilidade – CFC já enviou 21 

os dois primeiros capítulos e  fixou o prazo para entrega para dia 28 (vinte e oito) de 22 

fevereiro, mas esse prazo pode sofrer mudança por conta da pandemia do Covid-19, 23 

disse que o ainda não foi possível iniciar o Relato Integrado de 2021, que vai enviar 24 

por e-mail o Relato Integrado do ano de 2020 e que os Relatos dos anos anteriores 25 

se encontram disponíveis no site do regional no Portal da Transparência. O vice-26 

presidente sugeriu uma reunião em meados do mês de fevereiro, para fazer uma 27 

leitura e validação do que já estiver pronto dos dois primeiros capítulos do Regimento 28 

Interno de 2021, e a sugestão foi acatada por todos. O conselheiro Valter Eugênio 29 

pediu a palavra, fez algumas considerações sobre a Câmara e esclareceu algumas 30 

dúvidas suas sobre a letra (e) do parágrafo 1º do Art.22 do Regimento Interno. II.2 31 

Acompanhar o Portal da Transparência: o vice-presidente informou que o Portal da 32 

Transparência do CRCPB é bem desenvolvido e atualizado, mas que precisa de um 33 

acompanhamento frequente. II.3 Acompanhar os itens da Governança: o vice-34 

presidente explicou que a governança foi implantada recentemente, que a 35 

coordenadora é a funcionária Ana Crisanto, e que a Câmara precisa acompanhar a 36 

governança para que não haja pendências junto ao CFC. II.4 Relato Integrado – 37 

Formado por 04 (quatro) capítulos, dentre os quais são: Capitulo 01 - Elementos 38 

pré-textuais e Visão geral organizacional e ambiente externo (recebido); Capítulo 02 39 

– Riscos, Oportunidades e Perspectivas (recebido); Capítulo 03 – Governança, 40 
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Estratégia e Desempenho. (não recebemos ainda); Capítulo 04 – Informações 41 

Orçamentárias, Financeiras e Contábeis (não recebemos ainda). O vice-presidente 42 

explicou que a diretora já tinha falado sobre o Relato Integrado num momento anterior 43 

da reunião e ressaltou que o prazo para envio ao CFC é até o dia 28 de fevereiro de 44 

2022, juntamente com a prestação de contas de 2021. III Considerações finais: o 45 

vice-presidente abriu espaço para as considerações finais dos presentes. Com a 46 

palavra, a diretora, Fábia Barboza, pediu apoio e um carinho especial de todos os 47 

conselheiros que fazem parte da Câmara para auxiliar e acompanhar o Portal da 48 

Transparência. O conselheiro Joelmarx Sobrinho sugeriu a elaboração de um 49 

checklist para facilitar o acompanhamento, e a diretora afirmou que tem um checklist 50 

que foi enviado pelo CFC e que vai enviar para todos por e-mail. O coordenador da 51 

câmara, Alexandre Aureliano, sugeriu a elaboração de um calendário de ações junto 52 

aos Delegados do regional, para que se programem e se fação presentes nos eventos 53 

do CRCPB. O conselheiro Joelmarx Sobrinho concordou com a sugestão e propôs 54 

que a câmara Administrativa andasse junto com a Câmara de Desenvolvimento 55 

Profissional, e que esses calendários de ações fossem elaborados com 56 

planejamentos trimestrais. O vice-presidente expressou sua alegria com as sugestões 57 

recebidas e explicou que em conversa anterior com a vice-presidente de 58 

Desenvolvimento Profissional, Terezinha Carvalho, ficou estabelecido que a cada 59 

trimestre seriam feitas palestras em todas as regiões da Paraíba, e que esse projeto 60 

ainda não tinha iniciado devido a problemas de saúde da mesma e sua família, 61 

relativos ao Covid-19. O conselheiro Valter Eugênio concordou com a sugestão do 62 

coordenador da Câmara Administrativa, Alexandre Aureliano, e com as palavras do 63 

conselheiro Joelmarx Sobrinho e da diretora, Fábia Barboza, e se colocou a 64 

disposição do vice-presidente Administrativo, Albeci Daniel. O coordenador, 65 

Alexandre Aureliano, informou que recebeu da Secretaria de Saúde do Estado da 66 

Paraíba um comunicado relatando que os próximos 30 (trinta) dias serão difíceis, 67 

devido a nova cêpa do Covid-19, recomendando a continuidade do isolamento social, 68 

falou que em vários órgãos púbicos e escritórios tem muita gente afastada devido a 69 

estarem contaminadas e relatou sua preocupação com tal situação. O vice-presidente 70 

falou que entende a preocupação do coordenador e que acredita que o presidente, 71 

Rômulo Teotônio, também é sensível a situação. O conselheiro Tiago Angélico disse 72 

que concordou com todas as sugestões, mas não falou muito durante a reunião 73 

porque ainda está conhecendo a Câmara, e propôs uma setorização para trabalhar 74 

com os delegados. O vice-presidente, Albeci Daniel, nada mais tendo a falar, 75 

agradeceu a presença de todos e encerrou a primeira reunião da Câmara 76 

Administrativa as 9h52min do dia vinte e seis do mês de janeiro de 2022, e para 77 

constar, lavro a presente Ata, após lida e aprovada, assinada pelos Membros da 78 

Câmara Administraviva......................... 79 
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Contador ABELCI DANIEL DE ASSIS FILHO 85 

Vice-presidente Administrativo 86 

CRCPB 007052/O 87 
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contador ALEXANDRE AURELIANO OLIVEIRA FARIAS 91 

Coordenador da Câmara Administrativa  92 

CRCPB 008822/O 93 
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Técnico em contabilidade VALTER EUGÊNIO DA SILVA 97 

Conselheiro 98 

CRCPB 006504/O 99 

 100 

 101 

 102 

 Contador JOELMARX SILVA DE OLIVEIRA SOBRINHO 103 

Conselheiro 104 

CRCPB 008850/O 105 
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contador JOSÉ TIAGO ANGÉLICO DA SILVA 109 

Conselheiro 110 

CRCPB 012449/O 111 

 


